

PLOEGSTEERT

C'EST POUR QUAND CES SOUCOUPES ?...

De grâce qu'on ne vienne plus nous parler de la C.E.D., ni même de la pluie et du beau temps et encore moins de l'hiver qui approche. Bien mieux en cette fin de semaine, les pronostiqueurs n'ont plus la même vigueur, le même enthousiasme pour parler football. Tout cela et bien d'autres raisons de converser commencent tout doucement à être mis à la réserve pour les jours creux.

Autre chose trotline maintenant dans les cervelles. Certains en ouvrant leur gazette quotidienne laissent froidement tomber le compte-rendu des débats politiques, l'accident ou le crime du jour et même, ce qui est plus grave, oublient leur roman-feuilleton. Pourquoi? Vous ne trouvez pas? et pourtant c'est si facile à trouver; cela saute aux yeux; la chose qui capte l'attention des gens c'est uniquement le « cigare » ou la soucoupe volante... en dernière minute on a trouvé la soupière et pour peu que cela continue toute la vaisselle va y passer.

Tout le monde attend, espère sa soucoupe et j'en connais qui, le soir, n'ont pas craint de se laisser tremper sous la drache dans l'espoir de pouvoir dire le lendemain aux copains :

« Ah, tu sais, je l'ai vue hier soir. C'était vers telle heure, par hasard j'étais dehors quand tout à coup, là dans cette direction, j'aperçois une boule ou un disque (peu importe) qui s'est mis à descendre puis après avoir

tourner un instant, a remonté à une allure vertigineuse ».

Et ainsi l'affaire est lancée et il viendra un jour (peut-être pas très lointain) où un chagard ira jusqu'à serrer la main d'un drôle de petit bonhomme (un... marsouin, comme disait l'autre jour ce Monsieur), pas plus grand, avec une tête et des yeux disposés comme ça...

Jusqu'à présent nous nous étions imaginé que ces envahisseurs avaient peur de la frontière belge. C'était un peu trop présumer de notre prestige, car depuis deux jours la sarabande a commencé. En effet, c'était avant-hier... un Ploegsteertois aurait vu dans la direction de Nieppe, deux boules ou plutôt un disque et un... cigare tourner quelques instants dans le ciel avant de disparaître à l'horizon, un autre aurait fait la même constatation ou à peu près.

Quand nous disons que cela allait commencer, n'avons-nous pas raison. Et si je vous disais que j'en ai vu une... de soucoupe.

C'est arrivé précisément en écrivant ce papier, le soir après souper. Tout à coup une lucar, un disque blanc passe devant les yeux et... vraum... un bruit très caractéristique, l'engin s'est abattu au sol. Déjà nous nous imaginions un beau papier avec un titre grand comme ça ! Hélas cela n'ira pas si loin car c'était tout simplement le benjamin qui ayant terminé son repas avait jugé que l'assiette était inutile et, d'un geste bien ajusté l'avait lancée sur le carreau, nous donnant une de ces émotions bien compréhensibles en cette période de l'année où les « papiers d'actualité » deviennent presque aussi difficile à trouver qu'un louis d'or.